

Hoy inicia temporada de pesca recreativa: se extenderá hasta mayo del próximo año

● Para hoy está programado el inicio de la temporada de pesca recreativa en la región de Los Ríos, la que se extenderá hasta el próximo 25 de mayo del presente año.

En ese contexto, el Consejo de Pesca Recreativa de la región definió adelantar el inicio de la temporada, estableciendo las temporadas de pesca recreativa de especies salmónidas para los siguientes 6 años, es decir, desde 2024 hasta el 2030, quedando

el inicio de la temporada el segundo viernes de octubre, y finaliza el último domingo de mayo del año siguiente.

En caso de detectar instalación de redes en ríos o desembocaduras, lo que está tipificado como un delito, la comunidad debe realizar las denuncias al 133 de Carabineros de Chile o al 137 de la Armada de Chile, y para consultas sobre la actividad de pesca recreativa llamar al 800 320 032 de Sernapesca. ☞